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　　　　　　反省をいかす
　３　次年度のサイクリング
　　　　・開催日程：第一希望　５／27（土）、第二希望６／３（土）

会議名： ふるさとづくり委員会　A守山の北の玄関おもてなしプロジェクトグループ会議

議題 サイクリング大会反省

会議要旨

速野会館　小会議室

猪飼　正成、石神　利明、鳥居　隆三、田中　敏隆、宮川　美紀子

速野会館　赤井館長、飯田主事

内容

サイクリング大会の反省、来年度サイクリング大会開催決定事項

　１　参加者アンケート結果

　　　　　　　　　③美崎公園でバーベキューをする
　　　　　　　　　②遺跡か埋蔵文化財センターか諏訪屋敷等歴史を感じる場所を紹介

●サイクリング大会反省

　２　委員意見

     　 ・提供したグルメについては好評だった

　　　　　　　　　※守山の肉、守山の野菜、守山の酒（あれば）

　　(1) 感想

　　　　・距離が長すぎるという意見がある一方短すぎるという意見もあった

　　　　・歴史探訪（史跡めぐりなど）

　　　　・漁船タクシーを使う

　　　　　　　　　①バーベキューで食べる農家さんをまわって今日食べる野菜等を紹介
　　　　・内容：歴史探訪バーベキューサイクリング

次回以降に
ついて

サイクリング大会の開催内容、焼印の作成案

　・大きさ：３ｃｍ×３ｃｍ

　　(2) 次回への要望

        ・参加者が熟年度が幅広い→ロングコースとショートコースにわける

●焼印の作成

　⇒各自次回会議にて、焼印の絵柄を提出（自転車＋びわいち＋琵琶湖大橋で3cm×3cm）

　・焼印の絵柄：自転車＋びわいち（オリジナリティーだすためひながな）＋琵琶湖大橋
　・今後の参加賞用に焼印をつくる

　　　　⇒次回会議で農政課と文化財保護課をよんで、情報提供いただく

　※一旦作成して、好評なら次年度以降焼印を増やす

　　　　・グルメツアー

　　　　・参加申し込みに速野会館に来てもらうのは難しい→受付は電話、参加費は当日
　　　　・色々回ると時間が読めない部分があって準備してもらうものだと迷惑がかかる
　　　　・あくまで北の玄関のおもてなしのため守山のＰＲは必要
　　　　⇒北の玄関口として成果はあったため来年度も開催する。開催にあたっては


